

Die Stadt Offenbach am Main trauert um

Ernst Buchholz

Als langjähriger Leiter der Stadtbibliothek Offenbach
formte Ernst Buchholz mit Weitblick, Leidenschaft und Menschlichkeit
eine Einrichtung von überregionalem Ansehen.

Mit seinem Tod hat die Stadt Offenbach einen Menschen verloren,
der das kulturelle und geistige Leben über Jahrzehnte geprägt hat.
Wir werden ihn als klugen, warmherzigen und inspirierenden Menschen
in dankbarer Erinnerung behalten.

Stadt Offenbach am Main

Für den Magistrat

Dr. Felix Schwenke
Oberbürgermeister

Für den Personalrat

Jennifer Bohländer
Vorsitzende